



Los estudiantes impulsan una sociedad para luchar por la figura profesional del criminólogo

Denuncian el intrusismo que sufren en su sector laboral

R.D.L. | SALAMANCA

Luchar por la figura profesional del criminólogo. Con ese objetivo nace la Sociedad Estudiantil Criminológica de la Universidad de Salamanca que se dio a conocer ayer en un acto con los primeros alumnos que forman parte de la sociedad denominada SECUSAL.

Impulsada por los estudiantes del grado en Criminología de la Universidad de Salamanca, esta asociación sin ánimo de lucro cuenta con el respaldo de la Facul-

tad de Derecho, donde contará con una sede y comenzará a funcionar para dar a conocer a la sociedad la importancia de la Criminología. Al respecto, ayer el decano Ricardo Rivero destacó la "altísima" capacidad de estos estudiantes y se comprometió a acompañar a los alumnos en su acceso al mercado laboral.

"La inserción de estos profesionales es difícil porque hay mucho intrusismo", reconoció la profesora Marta del Pozo y reclamó un

perfil profesional adecuado a esos profesionales tanto en el ámbito de la función pública como en las empresas privadas. "La asociación va a empujar por ello", insistió la coordinadora del grado en Criminología.

Para darse a conocer, SECUSAL va a organizar distintas actividades con las asociaciones de estudiantes. La primera acción tendrá lugar el próximo viernes, cuando llevarán a cabo las jornadas "Criminología crítica".



Maria C. Gorjón, Ricardo Rivero, Marta del Pozo y Juan Martín-Rayó. | BARROSO